
関西地方大阪支部 山本光伸 

 

今回初めての沖縄平和行進に参加しました。デモ行進で基地の周りを歩き、基地の大

きさを体感したり、ひめゆりの塔やいくつかの壕の視察に行き、戦争の残酷さや当時

の起こった出来事を見て胸が苦しくなり、戦争というものがいかにやってはいけない

というのを感じました。 

現地に行かないと知れないこと、感じれないことがあり、現地に行く大切さを知りい

い経験になったと思います。 

 

 


